

CHIENS D'ASSISTANCE

- Le gouvernement a reconnu qu'il y avait un grand intérêt à utiliser des chiens d'assistance pour aider les vétérans atteints de troubles de santé mentale.
- Comme la recherche dans ce domaine était limitée, Anciens Combattants Canada a financé une petite étude pilote en 2018 visant à évaluer la sécurité et l'efficacité de l'utilisation de chiens d'assistance pour aider les vétérans atteints du trouble de stress post-traumatique. L'étude a été achevée en 2018 et a donné des résultats limités.
- En 2019, Wounded Warriors Canada a reçu du financement par l'intermédiaire du Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille pour un projet visant à élargir son programme de chiens d'assistance pour le trouble de stress post-traumatique (TSPT) et à faire en sorte que les chiens d'assistance répondent ou dépassent les normes publiées qui existent au Canada.
- Anciens Combattants Canada continue à surveiller d'autres études sur les chiens d'assistance qui sont actuellement menées par nos alliés.
- Par suite d'une initiative annoncée dans le budget de 2018, les personnes qui comptent sur un animal d'assistance spécialement dressé pour les aider à composer avec leur état de santé mentale

peuvent être admissibles au crédit d'impôt pour frais médicaux de l'Agence du revenu du Canada depuis janvier 2018.

rédaction